

Le journal de l'ASPTT RENNES Basket-Ball

BILAN MI-SAISON

La 1ère partie de la saison vient de se terminer.. L'occasion de faire un 1er bilan des nos équipes engagées en championnat régional et départemental. Cette année, nous avons engagé 5 équipes seniors, 6 équipes jeunes (U13 à U20) et 5 équipes en mini-basket soit 16 équipes. Une grande déception : ne pas avoir d'équipes féminines en jeunes (U13 à U20). Heureusement, nous avons une équipe mixte en U11 et une équipe féminine en U9. La relève féminine arrive donc. Nous devons avoir une réflexion sur le

devenir de la section féminine et proposer des solutions pour la développer. C'est l'objectif n° 1 de l'année 2022 à venir.

Avant tout, le CA de la section voudrait remercier les entraîneurs, les coachs, les parents qui permettent chaque jour d'entraînement et chaque week-end d'encadrer nos 16 équipes. Cela demande de la disponibilité et de la responsabilité

Un grand merci à nos jeunes U20 et U17 qui s'investissent pour redonner à nos jeunes adhérents ce qu'ils ont reçu. Pour certains d'entre eux, qui ont suivi les formations (non qualifiantes) proposés par le comité 35 (à Chartres de Bretagne et à Melesse), il existe la possibilité de passer à l'étape suivante en passant un brevet fédéral (il en existe 3 => brevet fédéral enfant, brevet fédéral jeunes, brevet fédéral adulte).

N'hésitez pas à nous contacter.

Merci aux parents référents qui ont accepté d'encadrer l'équipe de leur enfant. L'encadrement est une de nos priorités pour que tout se passe bien sur et en dehors du terrain.

Merci aux parents qui, chaque samedi, acceptent de nous aider pour le contrôle du Pass sanitaire indispensable pour que nous puissions continuer à pratiquer le Basket..

Merci aux parents qui apportent des gâteaux le samedi pour partager un moment de convivialité à la fin du match. Ce moment de convivialité ne pourrait exister sans la présence de Christine et Françoise qui chaque samedi tiennent la buvette avec bonne humeur en proposant du café, du thé et des friandises pour les coupe-faim en milieu d'après-midi.



Un grand merci aussi aux membres du CA qui, dans l'ombre ou sur le terrain, font tourner la maison Basket. Que ce soit pour la gestion des licences, le récolement des cotisations, la mise en place des plannings (matchs, entrainements, tournois, stages), la gestion des arbitrages des week-ends, le rôle indispensable des responsables de salle (quelques personnes sollicitées nous rejoindront en janvier pour nous aider dans cette mission), mais aussi pour les actions passées ou à venir qui seront mises en place (label citoyen, label fédéral mini basket, tournoi loisir et aussi la mise en place de la nouvelle Boutique de l'ASPTT (voir article ci-dessous).

Et n'oublions pas nos salariés. Elouen en charge des équipes 1 et 2F et Valentin en charge des équipes 1 et 2M mais aussi de l'encadrement technique de l'ensemble des équipes du club à l'exception du Loisir. Leurs investissements, leurs compétences nous sont indispensables pour développer la section mais surtout pour que nos adhérents prennent du plaisir à s'entraîner et à jouer.

Merci à Pierre Henri, Hugo, Ryan et Bilal pour leur présence aux entraînements pour encadrer nos équipes ieunes.

Gestion des week-ends

Vous le savez, sans votre disponibilité pour venir arbitrer et/ou tenir la table de marque, aucun match ne pourrait se dérouler dans de bonnes conditions. Un certain nombre de seniors ne semble pas avoir pris conscience que leur présence est primordiale pour la bonne gestion des matchs les week-ends. Lors de la phase retour, vous serez à nouveau sollicités. Si vous ne pouvez pas assurer, merci de prévoir votre remplacement au sein de votre équipe.



Co-voiturage

Pour les déplacements, nous faisons appel aux parents pour transporter les enfants sur le lieu du match. Quelques difficultés ont été repérées dans la catégorie U17. Sans voitures, nous ne pouvons nous déplacer ce qui entraîne un forfait pour notre équipe et une grande frustration pour les joueurs des 2 équipes qui ne demandent qu'à jouer et prendre du plaisir. En U9 et U11, la situation est inversée. Beaucoup de parents se déplacent pour suivre les exploits de leur progéniture. Dans le cadre du développement durable et du label citoyen, il nous semble nécessaire de vous rappeler qu'il est possible d'utiliser moins de voitures pour les déplacements en mutualisant les places. Il nous semble donc important de se donner rendez-vous à la salle ASPTT pour se répartir dans les différentes voitures.

Respect des horaires

Nous nous devons de respecter les horaires des matchs que ce soit à domicile ou à l'extérieur. Le bon déroulement d'une journée de compétition ne peut se faire que si les horaires des matchs sont scrupuleusement respectés. Chaque retard de début de match se répercute sur l'ensemble de la journée et pénalise les équipes qui jouent en fin de journée et bien sûr aussi les bénévoles responsables de salle. Merci donc de RESPECTER les horaires mis en place. Il en va de même pour les déplacements pour arriver suffisamment en avance sur le lieu du match (30' minimum) pour avoir le temps de s'échauffer (joueurs, joueuses) et de remplir la feuille électronique pour débuter à l'heure prévue.

La Boutique de l'Aspète

La nouvelle boutique va bientôt arriver. Les différents modèles seront présentés et proposés à la vente fin janvier (si les conditions sanitaires le permettent).

Cliquez |C| pour voir les articles

Les résultats

Les championnats ont donc commencé depuis fin septembre pour certains, d'autres début octobre et pour notre équipe U17M-1 mi-novembre !! Les résultats sont globalement bons. Félicitations à nos seniors 1F en Prénationale (plus haut niveau régional) qui sont pour l'instant 1ère après 8 journées de championnat (voir classement ci-dessous).

Nos seniors 1M tiennent également la 1ère place en Pré-régional (avec Orgerblon et Etrelles). 1ère place aussi pour nos Seniors 2M invaincu en Division 4.

Nos seniors 2F ont plus de difficultés cette année en Pré

régional mais nul doute que cela s'améliorera à partir de Janvier. Nos seniors 3F peuvent accrocher une belle 3ème place.

En catégories jeunes, nos U20M avec une équipe renouvelée à 70% commencent à trouver leurs marques. nul doute que la 2ème partie de saison les verra remonter au classement. Notre équipe U17M-1 souffre au plus haut niveau départemental. C'est le prix à payer pour progresser car ce groupe a des ressources à faire valoir. Plus difficile pour nos U17M-2 composée majoritairement de nouveaux joueurs qui découvrent pour la plupart le Basket en club et qui progressent à chaque rencontre. Belle 2ème place

pour nos U15M-1 avec un match en moins (invaincu après 5 journées). Très belle 1ère place pour nos U13M-1 en Division 2 avec un groupe très jeune (1ères années et surclassés U11). Beaucoup plus difficile pour nos U13M-2 dans cette phase aller.

Pour notre école de mini basket, pas de classement mais d'excellentes dispositions basket pour nos 2 équipes U11M,, nos 2 équipes U9M et notre équipe U9F. A partir de janvier, nos équipes mini basket retrouveront la compétition dans des niveaux plus adaptés.







Les dates des stages aux vacances de février

Voici les dates par catégorie du prochain stage de février qui aura lieu la semaine 6 (du 7 au 11 février)

- lundi 7 et mardi 8 février (10h à 16h30) : U11 et U13 M et F
- mercredi AM 9 février (14h à 16h30) : U7 et U9 M et F
- jeudi 10 et vendredi 11 février (10h à 16h30) : U15 et U17 M et F

Le document pour linscription vous sera envoyé la semaine prochaine. Le coût du stage sera de :

- 10€ par jour ou 18€ pour les 2 jours en U11, U13, U15 et U17,
- 5€ pour les U7/U9 (½ journée)
- aucun stagiaire ne pourra participer sans règlement au plus tard le jour du stage (merci de privilégier le paiement en ligne pour faciliter le travail du trésorier)

Un accueil se fera à partir de 9h et jusqu'à 17h30 maximum et de 13h30 à 17h30 pour les U7/U9 Vous devrez vous munir de votre repas et d'une gourde. Le club fournit le goûter à 16h30.

Ce tournoi Coisir

Il aura lieu le **vendredi 28 janvier de 19h à 1h du matin**. Déjà 4 équipes inscrites (Montfort, Chartres de Bretagne, La Chapelle Cintré, la team "Rod" et 1 ou 2 équipes de l'ASPTT Rennes). Bien entendu, ce tournoi aura lieu si les mesures sanitaires actuelles sont levées d'ici fin janvier. On croise les doigts!

Les dates des plateaux U9

U9F

15/01 @ Chateaubourg 29/01 @ Rennes ASPTT 05/03 @ Romagné 26/03 @ Rennes PA 30/04 @ Rennes ASPTT

U9M-1

22/01 @ St Grégoire 26/02 @ Rennes ASPTT 12/03 @ St Malo CJF 02/04 @ Dinard 07/05 @ Rennes ASPTT

U9M-2

22/01 @ Rennes ASPTT 26/02 @ St Grégoire 12/03 @ La Mézière 02/04 @ Rennes ASPTT 07/05 @ La Mézière

